

## Vererbungstreue

*Auszug aus dem Buch «Haflinger, ein Pferd erobert die Herzen der Völker.» über die Vererbungstreue berechtigt zur Annahme, dass Haflingerpferd ein Vollblüter der Pferderassen werden kann.*

Ing. Otto Schweissgut

Die völlig neue Erkenntnis auf dem Gebiet der Vererbungstreue der Haflingerrasse berechtigt zur Annahme, daß das Haflingerpferd der Vollblüter der Kleinpferdezucht werden kann. Genauso wie der Vollblüter in fast allen Kulturrassen des Warmblutes verankert ist, so wird in der Zukunft das Haflingerpferd in der Kleinpferdezucht immer mehr diesen Platz einnehmen und keinen, der den Versuch einer Kreuzung wagt, enttäuschen. Das Vollblutpferd ist neben oder vor dem Araber wohl jenes Pferd, das die größte Verbreitung auf der ganzen Welt aufzuweisen hat. Die verhältnismäßig noch junge Haflingerrasse ist auf dem besten Wege, sich auf allen Erdteilen festzusetzen, wie die beiden Karten, die alle Zucht- und Interessengebiete aufzeigen, bestätigen.